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SÍMBOLO PARA HOMILÍA 

Este símbolo se puede utilizar para diferentes temas. Basta tener un poco de imaginación. En concreto se 
usó para hablar de cómo Dios es capaz de hacer grandes cosas a partir de algo que puede parecer 
insignificante. Un ejemplo claro es el de David y Goliat. Aunque este símbolo no se utilizó para esto, sino más 
bien para hablar de la conversión. 

En concreto, el sentido de la flor de jabón es sencillo: a partir de un jabón, que está en el lavabo de un cuarto 
de baño y que solo sirve para quitar la suciedad, podemos crear una flor muy decorativa, que puede pasar a 
estar en el salón de la casa. Sólo son necesarias las manos de alguien que modele ese jabón hasta darle 
forma. 

 

Una vez explicado este aspecto del jabón y la flor, es fácil unirlo a un tema como la conversión o bien a otros 
temas. Aquí entra la imaginación de cada uno. Como señalé antes, un ejemplo evidente es el de David y 
Goliat, pero también se puede hablar, además de la conversión, de Maria, del nacimiento de Jesús en una 
aldea insignificante, de que Dios saca fuerzas de la debilidad... 
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